

Neues aus der KEM Lungau



**Bgm.
Georg
Gappmayer**
Obmann - Stv. Regionalverband Lungau

Im Sommer 2017 hat die Gemeinde Tamsweg am Dach der Badeinsel eine Photovoltaik-Anlage errichtet. Besonders bei so energieintensiven Infrastrukturen wie ein Hallenbad ist es wichtig auf erneuerbare Energien zu setzen.

Da der Lungau seit 2017 Klima- und Energieregion ist, konnten bei der neuen Anlage auch zusätzliche Fördermittel von über EURO 19.000 abgeholt werden.

Energieoptimierung in den Gemeinden

Im Rahmen der KEM Lungau werden im Lungau solche oder ähnliche Projekte folgen. Die Gemeinden wollen mit gutem Beispiel vorangehen und hier flächendeckende Akzente setzen.

So gibt es in Tamsweg seit Dezember 2017 in der Kuenburgstraße Höhe Schuhhaus Kollmann neue Ladestationen für Elektroautos in Kooperation mit der Salzburg AG.

Alle LungauerInnen sind eingeladen ihre Ideen und Anregungen einzubringen.



**Mag. Josef
Fanninger**
GF Regionalverband Lungau

Kontaktdaten:

KEM Lungau
Mag. Josef Fanninger
Tel: 06472 - 7744-0
Josef.fanninger@lungau.org
www.lungau.org

Klima- und Energie-
Modellregionen
Wir gestalten die Energiewende

